

Evocan en Cuba culturas originarias de América



La Habana, 14 oct (RHC) Como parte de la última jornada del II Coloquio internacional sobre Culturas Originarias de América, quedó inaugurada este 14 de octubre la exposición Latinoamérica en su música, en la Galería Mariano, de Casa de las Américas, en La Habana.

Refiere la agencia Prensa Latina (PL) que la muestra reúne importantes representaciones de silbatos, raros instrumentos aerófonos, campanas, arpas, guitarras, maracas, entre otros instrumentos de varios países de la región, representados en las colecciones de Arte de Nuestra América "Haydee Santamaría", y del Museo Biblioteca "Servando Cabrera Moreno".

Varios paneles completaron la participación de más de 60 ponentes, quienes asistieron además a conciertos y otras exposiciones y vistas a sitios de interés arqueológico en el occidente de Cuba.

Organizó el evento el Programa de Estudios sobre Culturas Originarias de América fundado por Casa de las Américas, de la mayor isla de Las Antillas.

Roberto Fernández Retamar, presidente de esa institución cultural significó que el programa ha crecido en áreas y temas desde su creación en 2011.

El intelectual subrayó que aunque en Cuba la población nativa fue casi exterminada, era imprescindible que la entidad que dirige se ocupara por acercarse a la historia, memoria, saberes y espiritualidad de los verdaderos descubridores del continente, añadió PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/108791-evocan-en-cuba-culturas-originarias-de-america>



Radio Habana Cuba